

Minsal amplía cobertura de vacunación contra la influenza para toda la población

Este miércoles y durante la entrega del informe de virus respiratorios, el jefe del Departamento de Epidemiología del Minsal, Christian García, anunció la ampliación de la vacunación contra la influenza para toda la población del país. De esta manera, informó, que a partir de este 1 de agosto, toda la población que lo desee puede inocularse de manera gratuita contra este virus.

“El gobierno de la República de Chile ha determinado instruir la ampliación de la vacunación contra la influenza a la población general. Esto será a nivel nacional a partir del jueves 1 de agosto”, anunció García.